

Einst und jetzt...

Mit den Menschen haben sich auch die Uhren gewandelt — innerlich und äußerlich.

*

Unsere Zeit weiß nichts mehr von der Geruh-samkeit des vergangenen Jahrhunderts, wir hasten von Tag zu Tag, von Monat zu Monat.

*

Doch am Abend eines alten und am Morgen eines neuen Jahres gibt es Stunden innerer Sammlung und Einkehr — wir schauen rückwärts und zukunfts-froh vorwärts.

*

Vorwärts

heißt auch die Losung für das Jahr 1930 — mit frischer Kraft und frohem Mut!

In diesem Sinne wünschen wir all unseren Geschäftsfreunden persönlich und geschäftlich

viel Glück und Erfolg

im neuen Jahr!



FRIEDRICH MAUTHE G. M. B. H.
Uhrenfabriken / Schwenningen a. N.

